

Aktive Männer- riegler



Freilufttagung ETV.

Text: Marcel Büchel-Bretscher
Fotos: Diverse Männerriegler

dem offiziellen Teil mit Ansprache von unserem Gemeindepräsidenten Bruno Kräuchi, den festgelegten Tagestraktanden und mit Singen, geht es über zu einem feinen Essen. Mit interessanten Gesprächen unter Seinesgleichen wird der angedachte Zeitrahmen um einige Stunden überzogen. Auch dank der Unterstützung der Turnerinnengruppe wird dieser Samstagnachmittag den 64 Tagungsteilnehmern in sehr guter Erinnerung bleiben.

Die Männerriegler der MRH sind nicht nur aktiv in der Turnhalle, sondern haben noch viele andere Gründe, sich zu treffen und das gesellige Zusammensein zu pflegen:

7. Juli 2023 – Grillabend

Traditionsgemäss treffen sich die Männerriegler mit Partnerinnen eine Woche vor dem Sommerferienstart zum Grillplausch im Pflanzencenter Aquilegia. Bei schönstem Wetter können wir (total 72 Personen!) es draussen unter den Bäumen geniessen: Beisammensein und Plaudern, Trinken und Essen mit Fleisch vom Grill, Salatvariationen und zum Abschluss das bekannte und vielfältige Dessertbuffet. Wie immer ist es dunkel, wenn die Letzten mit dem Fahrrad den Weg zurück ins Dorf nehmen.

8. Juli 2023 – Freilufttagung ETV

An diesem heissen Sommertag dürfen wir als Männerriege Hettlingen die Eidgenössischen Turnveteranen von Winterthur und Umgebung im Pflanzencenter Aquilegia empfangen. Nach

13. Juli 2023 – Minigolf

Am Donnerstag vor den Sommerferien ist bei herrlichem Wetter Minigolfen angesagt. Ein Dutzend Männerriegler nimmt die Strecke vom Volg Hettlingen zum Minigolf Schützenweiher unter die Räder. Eine Institution in Winterthur, das ganze Jahr geöffnet, auch bei Regenwetter! Nach einem kühlen Getränk zum Aufwärmen() geht's los: Wer braucht am wenigsten Schläge auf den 18 Bahnen? Egal, der Plausch steht im Vordergrund. Nach dem Spiel gibt es noch eine Stärkung in Form einer Bratwurst oder eines Hamburgers sowie Getränken, schliesslich muss noch die Strecke nach Hettlingen zurück geradelt werden.

20./27. Juli 2023 – Pétanque und Grillplausch (Senioren)

Traditionsgemäss treffen sich die Senioren der MRH während der Sommerferien zum Pétanque spielen auf dem Bauernhof «im Brüggli» bei der Familie Dolder. Pétanque ist ein Präzisionsport, bei dem zwei Mannschaften versuchen, eine bestimmte Anzahl von Kugeln so nahe wie möglich an eine vorher ausgeworfene Zielkugel zu werfen. Ohne die genauen Regeln zu erklären: der Spass steht hier im Vordergrund. Fleisch vom Grill, Dessert und etwas zum Trinken runden den wiederum gelungenen Abend ab.

Eine Woche später – man soll sich ja nicht aus den Augen verlieren – treffen wir uns wieder zum Grillplausch bei Dolder's. Gemütliches Beisammensein steht im Vordergrund.

Minigolf.



Pétanque und Grillplausch.

Grillabend.

